

Die Stiftung

Als evangelische Kirchengemeinde engagieren wir uns für die Menschen dieser Gemeinde. Menschen aller Generationen – vom Kindergartenkind bis zum Senior – liegen uns am Herzen.

Damit auch in Zukunft der Mensch im Mittelpunkt unserer Gemeinde steht, haben wir die Stiftung „Zukunft Mensch“ gegründet und bitten um Ihre Zustiftung, damit unsere Projekte für die nächsten Jahre gesichert sind.

Mit herzlichen Grüßen,

Ihr Stiftungsrat

Dr. Iris Kopp (Vorsitzende)

Susanne Hölzer (stellvertr. Vorsitzende)

Inge Brenner (Presbyterin)

Dr. Alexander Offermann

Dr. Thomas Röthel



Alles hilft

Wir bitten um Unterstützung für unsere Stiftung „Zukunft Mensch“ durch Zustiftungen, Spenden und Vermächnisse.

Alles hilft langfristig und beständig.

Die Stiftung ist eine unselbstständige kirchliche Stiftung und untersteht dem Presbyterium.

Zuwendungen an unsere Stiftung „Zukunft Mensch“ sind steuerlich begünstigt.

Kontoverbindung

Empfänger: Stiftung Zukunft Mensch

IBAN: DE45350601901010244010

BIC: GENODED1DKD

Bank für Kirche und Diakonie

Die **Stiftung** der evangelischen
Kirchengemeinde in **Bergisch Neukirchen**



Anschrift

Gemeinebüro Burscheider Straße 69

51381 Leverkusen, Tel 02171-30460

Die **Stiftung** der evangelischen
Kirchengemeinde in **Bergisch Neukirchen**



Unser Gemeindeleben
durch zustiften sichern



Pfarrer, Küster, Organist, ein Presbyterium dazu eine Kirche: die Grundausrüstung einer Gemeinde. Damit sind die grundlegenden Anforderungen abgedeckt.

Besser funktioniert das Ganze jedoch mit einem Gemeindehaus und einem Gemeindebüro.

Um aber „Leben“ ins Gemeindeleben zu bringen, bedarf es darüber hinaus vieler ehrenamtlich mitarbeitender Gemeindeglieder und einer ausreichenden finanziellen Ausstattung.

An ersteren mangelt es in Bergisch Neukirchen nicht, der finanzielle Spielraum, um mehr als eine Grundausrüstung anbieten zu können, wird jedoch immer enger.

Um dieser absehbaren Entwicklung entgegen zu wirken, hat die ev. Kirchengemeinde Bergisch Neukirchen im Jahre 2009 die Stiftung „Zukunft Mensch“ ins Leben gerufen und mit Grundkapital ausgestattet. Die aus dem Stiftungsvermögen resultierenden Zinserträge sollen in Zukunft helfen, den Gestaltungsspielraum zu sichern, den unsere aktive Gemeinde benötigt.

Für ein vitales Gemeindeleben, von der Betreuung des Kindergartens über die Familien- und Jugendarbeit bis hin zur Seniorenbetreuung, ist eine Vielfalt an Angeboten erforderlich und wünschenswert. Erwähnt seien beispielsweise die Veranstaltung „Kultur am Donnerstag“, die kirchenmusikalischen Gruppen, die Frauenhilfe, das Gemeindefrühstück, Workshops und vieles mehr. Ein Blick in den Gemeindebrief zeigt die Breite der Angebote.

Wie also können Sie mithelfen, das heutige Niveau zu erhalten? Durch eine Zustiftung: z.B. anlässlich eines Jubiläums, eines runden Geburtstages oder des Abschieds von einem nahen Verwandten. Sie fließt in den Stiftungsstock, verbleibt dort dauerhaft und wirkt Jahr für Jahr weiter.

Die daraus resultierenden Zinserträge stehen als Barmittel zur Verfügung, um gemeindliche Projekte zu fördern. So konnten wir bisher beispielsweise die Anschaffung des Klaviers im Gemeindesaal, Spielgeräte für den Kindergarten sowie ein kardiologisches Notfallgerät unterstützen.

● Stiftung

● Zukunft

● Mensch